



►► El Anillo es una instalación de más de 5.000 metros cuadrados, obra del arquitecto extremeño José María Sánchez, situada en una península del embalse de Gabriel y Galán.

EL CENTRO INTERNACIONAL DE INNOVACIÓN DEPORTIVA EN EL MEDIO NATURAL ACUMULA DISTINCIONES ARQUITECTÓNICAS

## El Anillo, la joya de la corona

◉ La instalación extremeña entra en el atlas mundial de la arquitectura

R. G.  
region@extremadura.elperiodico.com  
CACERES

No me extraña que sea considerado la joya de la corona de Extremadura, la forma de fusionar una arquitectura minimalista con el medio ambiente es una referencia". Juan Fernández es un arquitecto de Madrid que, junto a su mujer, ha visitado expresamente el pantano de Gabriel y Galán para disfrutar con la visión del Centro de Tecnificación de Actividades Físico-Deportivas y de Ocio, conocido como El Anillo, una obra que empieza a acumular distinciones.

◉ Ha recibido ya cuatro galardones arquitectónicos en los últimos meses

Esta misma semana El Anillo ha recibido una mención especial en la 52 edición de los premios FAD de Arquitectura e Interiorismo 2010, celebrada en Barcelona, certamen al que se presentaron 541 obras de todo el país y que ha ganado el arquitecto Francisco Leiva por el diseño del instituto de educación secundaria de Rafal (Alicante).

EN EL ATLAS MUNDIAL // Y ayer mismo, la Junta de Extremadura confirmaba que El Anillo ha sido seleccionado para formar parte del *Phaidon Atlas of 21 Century World Architecture*, una publicación que recoge los trabajos de ar-

quitectura de todo el mundo más interesantes en los últimos años.

El *Phaidon Atlas of 21 Century World Architecture* es un libro de unas 800 páginas con ilustraciones en color. Recoge más de mil trabajos de arquitectura que están considerados como los mejores que se han construido en todo el mundo desde el año 2000. Los tipos de construcciones que recoge este volumen son muy diversas, desde las casas más pequeñas y singulares, hasta museos, estadios y aeropuertos. Por lo tanto, El Anillo pasará a formar parte de esta lista de distinguidas construcciones y en el atlas se publicarán imágenes, características y el año de la construcción del citado centro internacional de innovación deportiva en el medio natural.

El Anillo es una instalación de más de 5.000 metros cuadrados, obra del arquitecto extremeño

José María Sánchez y que ha sido construido por la Consejería de los Jóvenes y del Deporte. Está situado en el norte de Cáceres, en las inmediaciones del embalse de Gabriel y Galán, dentro del término municipal de Guijo de Granadilla, y es un enclave privilegiado para la práctica de multitud de disciplinas deportivas vinculadas a la naturaleza. De hecho, será la sede del I Campeonato del Mundo de Triatlón, que tendrá lugar en 2011.

MÁS GALARDONES // El Anillo había sido distinguido antes con dos premios de Arquitectura que avalan el carácter innovador de esta instalación, la cual pretende convertirse en referente nacional e internacional. José María Sánchez fue galardonado recientemente con el *Architectural Review Awards for Emerging Architecture 2009*, como autor del cita-

do centro deportivo extremeño; una distinción por la que compitieron más de 500 proyectos, y que le fue entregada en el Consejo de Arquitectos del Reino Unido. De la misma manera, El Anillo le ha merecido a este arquitecto el Premio Ascensores ENOR de Arquitectura Joven, dirigido a arquitectos de menos de 40 años, y que le fue entregado en la IV edición de *Arquitectura Ascensores ENOR*, celebrada en Vigo.

La concesión de estos dos premios se suma a los diferentes reconocimientos tanto nacionales como internacionales que ha recibido El Anillo, y entre los que cabe recordar por ejemplo, la mención de honor en el Premio Joven de la X Bienal Española de Arquitectura y Urbanismo.

El consejero de los Jóvenes y el Deporte ha asegurado que el Centro Internacional de Innovación Deportiva en el Medio Natural es "una apuesta por un modelo de desarrollo basado en la creación de proyectos e iniciativas innovadoras en el ámbito del deporte, del turismo deportivo y de la naturaleza, así como del ocio y el tiempo libre".